
	  

	  
Compte-‐rendu	  de	  l’Assemblée	  Générale	  Ordinaire	  

	  du	  6	  Octobre	  2013	  
	  
qui	  s’est	  tenue	  à	  Lyon,	  Maison	  des	  Solidarités,	  62	  rue	  Chaponnay,	  de12h	  à	  16h.	  
	  
Présents	  :	  	  	  
Colette	  HARDOUIN	  
Philippe	  HARDOUIN	  Vice	  Président	  
Evelyne	  DARNE	  Responsable	  Parrainages	  
Patrice	  DARNE	  Trésorier	  
Yves	  KOMORN	  
Marie-‐Thérèse	  de	  NOMAZY	  Vice-‐présidente	  
Dominique	  HALLIER	  Président	  
Béatrice	  HALLIER	  Secrétaire	  
Christine	  MATHIEU-‐LAUGIER	  Membre	  (et	  également	  membre	  de	  Tegucigalpa	  -‐	  La	  Favorite)	  
Frédérique	  COUY	  Président	  de	  Tegucigalpa	  -‐	  La	  Favorite,	  invité	  
	  
Etaient	  excusés	  et	  pouvoirs	  donnés	  :	  	  	  	  
Michel	  LAFFONT	  
Chantal	  MOUTHON	  
Jean	  et	  Pascale	  PHILIBERT	  
Michèle	  DORMAN	  et	  Grégoire	  DEPOUILLY	  
Alain	  et	  Malou	  BLANQUART	  
Nicole	  GACHET	  	  
Marianne	  POURCHER	  
Marie	  Renée	  DEYGAS	  
David	  HALLIER	  et	  Natacha	  SIMONNET	  
Jacques	  et	  Jeannine	  HALLIER	  
	  
…	  soit	  24	  membres	  présents	  ou	  représentés.	  
	  
A	  la	  demande	  du	  Président,	  l’Assemblée	  désigne	  les	  deux	  assesseurs	  suivants	  (qui	  ne	  doivent	  pas	  
être	  au	  Bureau	  de	  l’Association)	  :	  
-‐	  Colette	  HARDOUIN	  
-‐	  Christine	  LAUGIER-‐MATHIEU	  	  
	  
Béatrice	  HALLIER	  et	  Marie-‐Thérèse	  de	  NOMAZY	  prépareront	  le	  compte	  rendu.	  	  
	  
Rappel	  de	  l’ordre	  du	  jour	  :	  

• Rapport	  moral	  de	  l’année	  2012	  
• Rapport	  financier	  
• Projet	  pour	  2013-‐2014	  
• Renouvellement	  du	  Conseil	  d’Administration	  
• Questions	  diverses.	  	  



	  

Tout	   d’abord	   est	   précisée	   la	   raison	  pour	   laquelle	   cette	  AG	   a	   été	   convoquée	   aussi	   tardivement	  :	  
compte	  tenu	  des	  difficultés	  qui	  ont	  touché	   le	  centre	  de	  La	  Cuesta	  2	  en	  début	  d’année	  2013,	   il	  a	  
paru	  souhaitable	  d’attendre	  que	  les	  problèmes	  en	  cours	  soient	  réglés	  afin	  de	  préparer	  l’évolution	  
de	  nos	  actions	  en	   limitant	   les	  aléas	  qui	  ont	  perturbé	  pendant	  quelques	  mois	   la	   vision	  que	  nous	  
pouvions	  avoir	  du	  rôle	  de	  HpC.	  	  
C’est	  dans	  un	  esprit	  plus	  serein,	  en	  ce	  mois	  d’Octobre,	  que	  nous	  pouvons	  présenter	  le	  bilan	  2012,	  
celui	  de	  2013	  jusqu’à	  ce	  jour,	  et	  les	  projets	  pour	  2014.	  
	  
• Rapport	  moral	  du	  Président	  et	  résumé	  des	  actions	  principales	  de	  2012	  
	  
-‐ Mise	   en	  place	   de	   FUPRODESH	  :	   cette	   fondation	   hondurienne,	   dont	  Honduras	   par	   Cœur	   et	  

Tegucigalpa	   -‐	   La	   Favorite	   (TLF)	   sont	   les	   deux	   fondateurs	   français,	   aux	   côtés	   d’un	   certain	  
nombre	   de	   honduriens,	   a	   été	   initiée	   dès	   2011	   pour	   permettre	   d’œuvrer	   dans	   le	   cadre	   du	  
droit	  hondurien	  (pour	   le	  salariat	  du	  personnel	  et	  pour	   l’obtention	  d’aides).	  Mais	  du	  fait	  des	  
démarches	   administratives	   lourdes	   et	   nombreuses,	   des	   difficultés	   à	   réunir	   le	   Conseil	  
d’Administration	  mis	   en	   place	   et	   des	   démissions	   de	   deux	   présidents	   successifs,	   la	  mise	   en	  
concordance	   entre	   les	   souhaits	   des	   honduriens	   et	   les	   objectifs	   de	   nos	   associations	   ont	  
nécessité	  de	  longs	  mois	  d’échanges	  et	  d’attente,	  qui	  ont	  duré	  toute	  l’année	  2012	  et	  presque	  
3	  trimestres	  de	  2013.	  En	  Juillet	  2012,	  la	  personnalité	  juridique	  a	  été	  obtenue,	  la	  comptabilité	  
étant	  tenue	  par	   la	  COMAL,	  (société	  coopérative	  rurale),	  mais	   	   finalement,	  ce	  n’est	  que	  tout	  
dernièrement	  qu’un	  nouveau	  Conseil	  d’Administration	  (Junta	  Directiva)	  a	  été	  nommé,	  et	  que	  
la	  mise	  en	  œuvre	  devient	  réelle.	  	  

-‐ Les	   membres	   de	   la	   Junta	   Directiva	  :	   Président	  :	   Carlos	   RODEZNO,	   Vice-‐présidente	  :	   Olga	  
MENDOZA,	   Secrétaire:	   Rebecca	   SEVILLA,	   Trésorière	  :	   Maribel	   RODRIGUEZ,	   Responsable	  
Juridique	  :	  Eva	  LAMOTE,	  Membres	  :	  Isidora	  VELASQUEZ,	  Telma	  PEREZ,	  Norman	  Danilo	  MAJIA,	  
Deisi	  Nohemi	  GALLARDO.	  	  	  

	  
-‐ Centre	  de	  La	  Cuesta	  2	  :	  	  

	  
-‐ 2012	  :	  Année	  de	  difficultés	  au	  centre	  de	  La	  Cuesta	  2	  

	  
-‐ Après	   le	  diagnostic	  et	   les	  préconisations	   faites	  en	  2011	  par	  Fanette	  BONNARIC,	   la	  
décision	  de	   salarier	   Isidora	  VELASQUEZ	  pour	   la	  mise	  en	  place	  des	  premières	  actions,	  
puis	   la	   responsabilité	   du	   centre	   après	   la	   démission	   de	  Hilda	   (travailleuse	   sociale	   qui	  
s’occupait	   des	   enfants),	   2012	   a	   donc	   commencé	   par	   la	   mise	   en	   place	   de	   nouvelles	  
options	  :	  horaire	  élargi,	   responsabilisation	  des	   familles,	  meilleure	   insertion	  du	  centre	  
dans	  son	  tissu	  institutionnel,	  renforcement	  des	  ressources	  humaines,	  développement	  
communautaire.	  

	  
-‐ Préparation	  de	   la	   	   venue	  d’un	  groupe	  de	   volontaires	  de	   l’Association	  Echanges	  et	  
Solidarités,	   issue	   de	   la	   RATP.	   Un	   voyage	   en	   Mai	   en	   vue	   d’une	   coopération	  
pluriannuelle,	  a	  permis	  de	  configurer	  un	  projet	  de	   réalisation	  de	  «	  toilettes	  sèches	  »,	  
d’un	  «	  four	  solaire	  »	  et	  d’amélioration	  du	  chemin	  d’accès	  au	  centre.	  La	  crainte,	  par	  le	  
responsable	  d’Echanges	  et	  Solidarités,	  d’une	  situation	  instable	  et	  dangereuse	  pour	  les	  
volontaires,	   n’a	   pas	   permis	   d’aller	   jusqu’à	   sa	   réalisation,	  mais	   les	   projets	   techniques	  
sont	  toujours	  valables.	  
	  
-‐ En	  Octobre,	  une	  crise	  inattendue	  apporte	  un	  véritable	  choc	  au	  centre	  :	  Isidora	  ayant	  
reçu	   des	   menaces	   de	   mort	   (dont	   on	   ne	   connaîtra	   jamais	   les	   motifs	   réels),	   elle	   est	  
poussée	   à	   interrompre	   sa	   présence	   et	   part	   aux	   USA	   quelques	  mois	  ;	   Karen	  MERIDA	  
(également	  ancienne	  de	  Compartir)	  la	  remplace	  de	  façon	  temporaire.	  	  



	  

-‐ La	   famille	   REYES,	   qui	   accueille	   le	   centre,	   exprime	   certaines	   oppositions	  :	   trop	  
d’enfants,	  trop	  longtemps,	  lieux	  à	  mieux	  organiser,	  toilettes	  familiales	  inadaptées	  à	  la	  
présence	  de	  40	  enfants,	  etc	  …	  	  

	  
-‐ Fin	  2012	  :	   il	   apparaît	  donc	  des	  dysfonctionnements,	  et	  une	  décision	   très	  difficile	  
est	   prise	   en	   accord	   avec	   TLF	   et	   FUPRODESH	  :	   celle	   d’arrêter	   le	   centre	   le	   temps	  
nécessaire	   à	   la	   remise	   à	   plat	   de	   ses	   règles	   de	   fonctionnement	   (qu’il	   s’agisse	   du	  
parrainage,	  de	  l’usage	  des	  fonds,	  des	  lieux	  utilisés…).	  	  

	  
-‐ 2013	  :	  Relance	  du	  centre	  

	  
-‐ Diagnostic	  approfondi	  des	  problèmes	  	  et	  des	  besoins	  de	  toutes	  les	  parties.	  
-‐ Réflexion	  sur	  les	  nouvelles	  règles	  de	  fonctionnement.	  
-‐ Mission	  de	  Philippe	  HARDOUIN	  en	  Avril,	  pour	  négocier	  avec	   la	   famille	  et	  discuter	  
des	  conventions	  de	  partenariat	  (tant	  avec	  la	  famille	  REYES	  qu’avec	  FUPRODESH)	  
-‐ Décision	  	  d’Isidora	  de	  ne	  pas	  reprendre	  sa	  mission	  
	  
-‐ En	   Mai,	   embauche	   d’Edmundo	   FAJARDO	   (qui	   avait	   déjà	   pris	   la	   suite	   d’Isidora	   à	  
Compartir,	   mais	   son	   contrat	   n’y	   a	   pas	   été	   renouvelé).	   Son	   action,	   depuis	   quelques	  
mois,	  a	  permis	  de	  relancer	  La	  Cuesta	  2	  dans	  de	  bonnes	  conditions	  :	  

o organisation	  des	  achats,	  	  
o organisation	  comptable,	  
o remise	  en	  état	  du	  «	  jardin	  communautaire	  »	  sur	  le	  terrain	  REYES,	  dont	  profitent	  

les	   enfants	   du	   centre	   nutritionnel.	   Et	   reproduction	   de	   ce	   savoir	   faire	   sur	   le	  
terrain	  de	  quelques	  familles.	  	  
	  

-‐ Construction	   de	   latrines	  :	   il	   s’agissait	   de	   la	   priorité	   mise	   en	   avant	   par	   la	  
communauté	  de	  la	  Cuesta	  à	  l’occasion	  du	  diagnostic	  

o Lors	  du	  redémarrage	  du	  centre,	  la	  construction	  de	  toilettes	  était	  la	  réalisation	  la	  
plus	  urgente.	  Une	   famille	  proche	  du	  centre	  a	  accepté	  de	  mettre	   son	   terrain	  à	  
disposition.	  La	  communauté	  a	  donc	  décidé	  et	  engagé	  la	  construction	  de	  latrines	  
traditionnelles,	   avec	   toute	   la	   main	   d’œuvre	   apportée	   bénévolement,	   ce	   qui	  
constituait	  une	  grande	  première.	  	  

o Quelques	   jours	   plus	   tard,	   nous	   recevions	   l’appui	   financier	   d’un	   groupe	   de	  
hollandais	   animés	   par	   un	   couple	   de	   parrains	   adhérents	   de	   HpC,	   pour	   la	  
réalisation	  de	  toilettes	  sèches,	  projet	  que	  nous	  avions	  formé	  de	  longue	  date,	  et	  
envisagé	  de	  réaliser	  avec	  Echanges	  et	  Solidarité.	  

o Il	  était	  malheureusement	  trop	  tard	  pour	  stopper	   l’élan	  des	  gens	  de	  La	  Cuesta,	  
qui	   ont	   tout	   de	   même	   réalisé	   un	   ouvrage	   de	   qualité.	   Le	   projet	   de	   toilettes	  
sèches	  reste	  d’actualité	  (voir	  projets	  2013-‐2014)	  
	  

-‐ Pour	   la	  suite	  de	  2013,	  nécessité	  d’embaucher	  une	  autre	  personne	  pour	  soulager	  
Edmundo,	  essentiellement	  pour	  le	  suivi	  direct	  avec	  les	  jeunes.	  	  
	  
-‐ Financement	  du	  déplacement	  d’un	  groupe	  d’étudiants	  en	  médecine,	  une	  fois	  par	  
mois	   (grâce	   à	   l’argent	   résiduel	   de	   Bailando	   Juntos	   libéré	   par	   la	   fermeture	   de	   leur	  
centre	   	   de	   La	   Cuesta	   1)	  :	   travail	   médical	   de	   prévention	   sur	   la	   nutrition,	   auprès	   des	  
mères	  de	  familles,	  travail	  avec	   les	   jeunes	  sur	   l’adolescence,	  et	  avec	   les	  enfants	  sur	   la	  
propreté…	  	  

	  



	  

L’année	  2012	  aura	  donc	  été	  une	  année	  de	   lancement	  du	  projet	  de	  «	  centre	  social	  »	  
de	  La	  Cuesta	  2,	  avec	  une	   fin	  d’année	  de	  remise	  en	  question	  totale.	  L’année	  2013	  a	  
permis	  de	  mettre	  à	  plat	  tous	   les	  problèmes	  des	  partenaires	  et	  de	  repartir	  dans	  des	  
conditions	  qui	  paraissent	   fonctionner	  à	   l’automne.	   Il	   s’agit	  donc	  de	  conforter	   cette	  
embellie	  qui	  concerne	  une	  quarantaine	  d’enfants	  et	  leur	  famille.	  

	  
Ce	  rapport	  moral	  est	  adopté	  à	  l’unanimité.	  	  

	  
• Perspectives	  sur	  l’année	  2013	  	  
	  

• Poursuite	  de	  la	  coopération	  avec	  Tegucigalpa	  -‐	  La	  Favorite	  
	  
Frédéric	   COUY,	   nouveau	  président	   de	   cette	   association,	   présent	   en	  début	   de	   l’AG,	   a	  
donné	  quelques	  informations	  concernant	  TLF	  :	  
L’Ecole	   a	   un	   nouveau	   directeur,	   M.	   THIVILLIER,	   qui	   a	   tout	   d’abord	   été	   surpris	   de	  
l’implication	  de	  l’Institution	  dans	  TLF.	  Il	  a	  été	  nécessaire	  de	  faire	  un	  rappel	  de	  l’histoire	  
de	  cette	  association,	  et	  aujourd’hui,	  les	  craintes	  d’un	  blocage	  semblent	  aplanies.	  
La	   contribution	  de	  9	  000	  €,	   essentiellement	  pour	   le	   centre	  nutritionnel	  mais	   aussi	   le	  	  
suivi	  médical	  des	  enfants	  et	  le	  jardin,	  reste	  un	  coût	  élevé,	  que	  TLF	  ne	  peut	  assurer	  que	  
jusqu’à	  Juin	  2014.	  Pour	  la	  suite,	  il	  faudra	  augmenter	  nos	  recherches	  de	  fonds,	  et	  sinon,	  
diminuer	  cette	  somme.	  	  
Il	   faudrait	  développer	   les	  actions	  scolaires,	  et	   il	  y	  a	  peu	  de	  donateurs.	  Néanmoins,	   le	  
«	  club	   des	   élèves	  »	   est	   très	   motivé	  :	   ils	   sont	   plus	   de	   40	   cette	   année,	   alors	   que	  
précédemment,	  il	  n’y	  en	  avait	  qu’une	  quinzaine.	  	  
Il	   y	   a	   certainement	   une	   possibilité	   d’avoir	   plus	   de	   parrains,	   car	   TLF	   reçoit	   des	  
demandes.	  Pour	   les	  nouveaux,	  on	  peut	  proposer	  soit	   le	  parrainage	  personnalisé,	  soit	  	  
plus	  global,	  un	  parrainage	  d’action.	  	  	  
Monica	  CEPEDA	  est	  allée	  au	  Honduras	  au	  printemps,	  et	   il	  y	  a	  un	  véritable	  souhait	  de	  
développer	  les	  relations	  directes,	  qui	  étaient	  un	  maillon	  faible	  de	  	  notre	  implication.	  	  
Possibilité	  d’un	  voyage	  en	  2015	  avec	  trois	  personnes	  intéressées	  :	  Monica	  CEPEDA,	  M.	  
LASCOMBE,	  Frédéric	  COUY.	  On	  pourrait	  alors	  proposer	  à	  des	  parrains	  un	  voyage.	  	  
	  
Mais	   la	   priorité	   pour	   2013-‐2014	   est	   de	   remobiliser	   les	   forces	   tout	   en	   arrêtant	   des	  
évènements	  qui	  prenaient	  trop	  d’énergie	  …	  
	  
TLF	  apprécie	  le	  partenariat	  monté	  avec	  HpC	  qui	  a	  permis	  le	  développement	  du	  centre	  
en	  centre	  social	  et	  souhaite	  continuer	  cette	  coopération,	  par	  information	  réciproque,	  
invitation	  et	  présence	  aux	  réunions	  type	  AG…	  
Dans	  cet	  esprit,	  une	  présence	  de	  TLF	  à	  côté	  du	  stand	  HpC,	  au	  Village	  de	  la	  Solidarité	  à	  
Lyon	  (15-‐16-‐17	  Novembre)	  est	  à	  organiser.	  	  
	  
Une	  action	  importante	  :	  le	  Marché	  de	  Noël,	  le	  samedi	  30	  Novembre.	  
	  
• Investissements	  pour	  2013-‐2014	  :	  Réalisation	  de	  toilettes	  sèches.	  	  
	  
Nous	  allons	  étudier,	  avec	  les	  fonds	  qui	  nous	  sont	  parvenus	  (don	  de	  1	  000	  €	  de	  la	  part	  
d’une	   communauté	   hollandaise),	   la	   réalisation	   de	   latrines	   sèches	   avec	   lombri-‐
compostage,	  sachant	  que	  2	  latrines	  pour	  le	  quartier	  ne	  constituent	  en	  rien	  un	  luxe,	  et	  
que	   cette	   réalisation,	   qui	   demandera	   une	   longue	   préparation	   psychologique	   des	  
utilisateurs,	   constituera	   un	   test	   des	   nombreux	   avantages	   de	   cette	   solution,	   avec	  



	  

l’espoir	   que	   cette	   réalisation	   serve	   d’exemple	   et	   soit	   à	   l’origine	   de	   répliques	   dans	  
l’ensemble	  de	  La	  Cuesta	  2.	  
	  
Philippe	   HARDOUIN	   est	   en	   relation	   avec	   l’Association	   	   «	  Toilettes	   du	   Monde	  »	   à	  
Nyons	  :	   Madame	   Anne	   DELMAIRE,	   qui	   a	   déjà	   œuvré	   sur	   ce	   sujet	   au	   Nicaragua,	   est	  
disponible	  pour	  nous	  aider.	  Il	  faudra	  trouver	  un	  espace	  dans	  le	  secteur	  de	  La	  Cuesta,	  et	  
animer	   le	   groupe	  de	   réalisation.	  Améliorer	   l’équipement	   sanitaire	   et	   son	  usage	  peut	  
être	  notre	  ligne	  de	  développement.	  	  
	  

	  
• Rapport	  financier	  du	  Trésorier,	  Patrice	  DARNE	  	  
	  

Voir	  en	  annexe	  le	  rapport	  plus	  détaillé.	  
	  

En	   2012,	  13	  152	   €	   de	   recettes	   et	   19	  490	   €	   de	   dépenses,	   soit	   un	   déficit	   	   de	   6	   337	   €	  
(l’année	  2013	  sera	  du	  même	  ordre).	  	  
A	   ce	   rythme	   là,	   l’association	   peut	   survivre	   2	   années,	   pas	   davantage	  !	   Il	   est	   donc	  
essentiel	   que	   chacun	   se	   mobilise	   pour	   trouver	   des	   fonds	   afin	   que	   nous	   puissions	  
continuer	   à	   porter	   le	   personnel	   de	   la	   Cuesta	   et	   ses	   besoins	   de	   financement.	  
Parrainages	  et	  animations	  pour	  rechercher	  des	  fonds	  sont	  à	  mobiliser.	  	  
	  
Ce	  rapport	  financier	  est	  adopté	  à	  l’unanimité.	  
	  
Pour	  2013,	  les	  cotisations	  n’ont	  pas	  donné	  lieu	  à	  appel,	  si	  bien	  qu’elles	  n’ont	  guère	  été	  
versées	  à	  ce	  jour.	  Un	  appel	  sera	  donc	  fait,	  et	  joint	  au	  compte	  rendu	  de	  cette	  AG.	  

	  
• Election	  des	  membres	  du	  Conseil	  d’Administration	  

	  
Rappel	  :	  suite	  au	  changement	  de	  statuts	  intervenu	  le	  18	  janvier	  2009	  les	  membres	  du	  
Conseil	   d’Administration	   sont	   élus	   pour	   trois	   ans,	   avec	   tirage	   au	   sort	   des	   membres	  
sortants	  les	  deux	  premières	  années.	  
Les	  membres	  à	  renouveler	  :	  Colette	  HARDOUIN	  et	  Marie-‐Thérèse	  de	  NOMAZY,	  qui	  se	  
représentent.	   D’autre	   part,	   Evelyne	   DARNE	   et	   Yves	   KOMORN,	   présentent	   leur	  	  
candidature.	  	  
Ces	  quatre	  personnes	  sont	  élues	  -‐-‐	  ou	  réélues	  -‐-‐	  à	  l’unanimité.	  	  
	  
Tableau	  des	  membres	  du	  CA	  et	  dates	  de	  renouvellement	  de	  leur	  mandat	  :	  
	  

MEMBRES DU CA EN 2013          Renouvellement 
 
Marie-Thérèse DE NOMAZY 2016 
Béatrice HALLIER, 

 
2014 

Colette HARDOUIN  
 

2016 
Patrice DARNE, 

 
2014 

Dominique HALLIER, 2015 
Philippe HARDOUIN. 2015 
Odile BONIN 

 
2014 

Jacques LEMAIRE 
 

2014 
Evelyne DARNE 

 
2016 

Yves KOMORN   2016 
   



	  

• Projets	  et	  calendrier	  pour	  2013-‐2014	  
	  

• Animations	  en	  France	  à	  la	  	  recherche	  de	  fonds	  
	  
-‐ L’Association	   annécienne	   «	  le	   Club	   Amical	   Franco	   Espagnol	  »	   (CAFE)	   a	   continué	  
d’organiser	  des	  ventes	  de	  livres	  d’occasion	  sur	  divers	  marchés	  ou	  vide-‐greniers	  (Mars,	  
Juin,	   Septembre,	   projet	   pour	   Décembre).	   En	   Février	   2014,	   un	   concert	   de	   chorales	  
devrait	  avoir	  lieu	  (comme	  en	  2012).	  	  
	  
-‐ 	  Organisation	   d’un	   repas	   «	  bol	   de	   riz	  »	   dans	   une	   école	   de	   Montélimar	  :	   une	  
opération	   d’envergure,	   touchant	   près	   de	   1000	   enfants,	   et	   une	   recette	   pour	   HpC	   de	  
l’ordre	  de	  3	  000	  €.	  	  
	  
-‐ 	  Organisation	   d’une	   soirée	   Cabaret	  :	   Sur	   proposition	   de	   Dominique	   et	   Béatrice	  
HALLIER,	  possibilité	  de	  faire	  intervenir	  une	  troupe	  bénévole	  qui	  peut	  animer	  une	  soirée	  
Cabaret.	   Idée	   d’un	   public	   assez	   large	   (plusieurs	   centaines)	   si	   on	   trouve	   la	   salle	   et	   si	  
nous	   nous	  mettons	   tous	   ensemble	   pour	   assurer	   la	   réussite	   de	   cette	   action.	   Idée	   de	  
salle	  :	   la	  salle	  polyvalente	  de	  La	  Favorite	  ?	  Christine	  MATHIEU-‐LAUGIER	  se	  renseigne.	  
La	  salle	  Ravier	  ou	  une	  salle	  à	  Villeurbanne	  ?	  (MT	  de	  NOMAZY	  se	  renseigne).	  	  
Philippe	   HARDOUIN	   est	   en	   contact	   avec	   un	   ancien	   professeur	   du	   Conservatoire,	   qui	  
s’est	  spécialisé	  en	  tango.	  Voir	  si	  cela	  peut	  se	  cumuler	  avec	  le	  «	  cabaret	  »,	  ou	  être	  utilisé	  
séparément.	  
	  
-‐	   Faire	   venir	   un	   poète	   et	   chanteur	   hondurien,	   Anibal	   DONAIRE,	   que	   nous	   avons	  
apprécié	   lors	   du	   voyage	   de	   2012.	   On	   pourrait	   envisager	   de	   demander	   à	   quelques	  
supporters	  de	  nos	  actions	  d’organiser	  une	   série	  de	   rencontres	   (même	  assez	   intimes,	  
15,	   20,	   30	   spectateurs…	   ou	   plus)	   dans	   plusieurs	   villes	   de	   France.	   Ce	   projet	   devrait	  
permettre	  de	  financer	  un	  billet	  d’avion,	  des	  déplacements	  en	  France,	  et	  de	  laisser	  un	  
gain	  à	  partager	  entre	  le	  chanteur	  et	  HpC.	  
Isidora,	   déjà	   questionnée,	   pense	   que	   c’est	   intéressant.	   Marie-‐Thérèse	   contacte	   le	  
chanteur	  pour	  savoir	  si	  l’idée	  peut	  aller	  plus	  loin.	  
	  
-‐ L’édition	   du	   livre	   «	  Regards	   d’Enfants	  »	   :	   compte	   tenu	   des	   difficultés	   de	   l’année	  
passée,	  le	  projet	  n’a	  pas	  avancé.	  La	  maquette	  est	  réalisée	  mais	  nécessite	  une	  relecture	  
avant	  finalisation.	  Il	  faudrait	  trouver	  un	  mécène	  pour	  l’édition.	  

	  
• Le	  site	  web	  de	  Honduras	  par	  Cœur	  :	  http://hondurasparcoeur.e-‐monsite.com	  
	  
Un	  travail	  a	  été	  réalisé	  par	  Yves	  KOMORN	  (qui	  a	  été	  commencé	  avec	  Arthur	  PERRET	  et	  
Stéphanie	  VERZURA,	  étudiants	  à	  St	  Etienne	  en	  2012-‐2013).	  
Yves	  présente	  le	  site,	  sa	  conception,	  et	  son	  contenu,	  qui	  n’est	  	  pas	  définitif,	  mais	  à	  lire	  
par	  chacun	  pour	  adaptation,	  précisions,	  ajouts,	  …	  	  
Accord	   pour	   souscrire	   un	   «	  nom	   de	   domaine	  »	   permettant	   de	   ne	   plus	   avoir	   «	  e-‐
monsite	  »	   dans	   l’intitulé	   du	   site,	   et	   d’être	   probablement	   plus	   facilement	   référencé.	  
(coût	  :	  35	  €	  par	  an).	  
Ce	   site	   devra	   être	   régulièrement	   mis	   à	   jour,	   avec	   des	   «	  actus	  »	   que	   chacun	   peut	  
proposer.	  	  
Une	  information	  générale	  sera	  faite	  aux	  membres	  et	  partenaires	  de	  HpC	  dès	  que	  le	  site	  
aura	  reçu	  l’aval	  du	  bureau.	  	  

	  



	  

L’ordre	  du	  jour	  étant	  épuisé,	  la	  séance	  est	  levée	  vers	  16h.	  
	  
	  
Le	  président	  

Dominique	  HALLIER

	  

Colette	  HARDOUIN	  
Assesseur	  

Christine	  MATHIEU-‐LAUGIER	  
Assesseur	  

	  
	  



	  

ASSOCIATION	  HONDURAS	  PAR	  CŒUR	  

RAPPORT	  FINANCIER	  2012	  

	  
	  
	  
RECETTES	  
	  
Les	  recettes	  se	  sont	  élevées	  à	  13	  152	  €	  (15	  695	  €	  en	  2011).	  Elles	  sont	  composées	  de	  :	  
	  
Les	  versements	  des	  24	  parrains	  :	  	  	  ............................................................	  5	  740	  €	  	  (4	  820	  €	  en	  2011),	  
Dons	  :	  	  .....................................................................................................	  	  4	  758	  €	  (10	  194	  €	  en	  2011),	  
Recette	  du	  concert	  Rock	  :	  	  .....................................................................................................	  	  2	  130	  €,	  
Cotisations	  des	  adhérents	  :	  	  ............................................................................	  	  360	  €	  (315	  €	  en	  2011),	  
Autres	  recettes	  (intérêts,	  ventes)	  :	  	  ..........................................................................................	  	  164	  €.	  	  
	  
DEPENSES	  
	  
Les	  dépenses	  se	  sont	  élevées	  à	  19	  490	  euros	  (28531	  euros	  en	  2011),	  elles	  sont	  composées	  de	  :	  
	  
Les	  fournitures	  pour	  le	  parrainage	  /	  La	  Cuesta	  :	  	  ......................................	  	  4	  091	  €	  (5	  435	  €	  en	  2011),	  
La	  bonification	  versée	  à	  Isidora	  VELASQUEZ	  :	  	  ..........................................	  	  4	  813	  €	  (1	  805	  €	  en	  2011),	  
Rémunération	  par	  l’intermédiaire	  de	  FUPRODESH	  :	  	  ..............................................................	  3	  776	  €,	  
Les	  frais	  de	  déplacement	  Philippe	  HARDOUIN	  en	  Mai/Juin	  :	  	  ................................................	  	  1	  178	  €,	  
Les	  frais	  de	  déplacement	  du	  coordinateur	  :	  	  ...........................................................................	  1	  805	  €,	  
Achat	  pour	  la	  soirée	  Rock	  (Tee	  shirt,	  repas,	  affiche…)	  :	  	  .........................................................	  1	  381	  €,	  
Solde	  des	  frais	  de	  constitution	  de	  FUPRODESH	  :	  	  ......................................................................	  149	  €,	  
Frais	  de	  fonctionnement	  de	  FUPRODESH	  :	  	  ...............................................................................	  461	  €,	  
Internet	  (abonnements	  au	  Honduras)	  :	  	  ....................................................................................	  248	  €,	  
Les	  frais	  bancaire	  et	  perte	  de	  change	  :	  	  .....................................................................................	  769	  €,	  
Autres	  frais	  (assurance,	  site,	  stand,	  développement	  France)	  :	  	  ................................................	  	  237	  €,	  
Perte	  /	  escroquerie	  au	  transport	  :	  	  .............................................................................................	  385	  €,	  
Amortissement	  de	  l’ordinateur	  :	  	  ...............................................................................................	  197	  €.	  
	  
Ainsi	  nous	  enregistrons	  sur	  l’exercice	  un	  déficit	  de	  6	  337	  euros	  (12	  567	  €	  en	  2011).	  
	  
	  
En	  début	  d’exercice	  nos	  capitaux	  propres	  s’élevaient	  à	  19	  299	  	  €,	  compte	  tenu	  de	  l’utilisation	  des	  
fonds	  sur	  l’année	  (perte	  de	  6	  337	  €)	  	  nous	  aboutissons	  à	  12	  962	  euros	  de	  capitaux	  propres	  au	  31	  
décembre	  2012.	  
	  
Ce	  qui	  correspond	  à	  :	  
Notre	  trésorerie	  en	  France	  au	  31	  /12	  /12	  :	  	  .........................................................................	  	  10	  139	  €,	  
Notre	  trésorerie	  au	  Honduras	  au	  31	  /12	  /12	  :	  	  ......................................................................	  	  2	  510	  €,	  
La	  valeur	  comptable	  de	  notre	  matériel	  informatique	  :	  	  ............................................................	  	  373	  €,	  
Moins	  des	  parrainages	  2013	  encaissés	  en	  2012	  :	  …………………………………………………………………	  –	  60	  €.	  	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  



	  

	  
	  
	  
	  
	  
	  

COMPTE	  RENDU	  DU	  CONSEIL	  D’ADMINISTRATION	  
DU	  6	  Octobre	  2013	  

	  
	  
Suite	  à	  l’Assemblée	  Générale,	  le	  Conseil	  d’Administration	  se	  réunit	  pour	  élire	  les	  membres	  du	  
Bureau.	  
	  
Sont	  présents	  :	  
Marie-‐Thérèse	  DE	  NOMAZY	  
Béatrice	  HALLIER	  
Colette	  HARDOUIN	  
Dominique	  HALLIER	  
Philippe	  HARDOUIN	  
Patrice	  DARNE	  
Evelyne	  DARNE	  
Yves	  KOMORN	  
	  
Membres	  excusés	  :	  
Odile	  BONIN	  
Jacques	  LEMAIRE	  
	  
A	  l’unanimité,	  les	  membres	  du	  bureau	  précédent	  sont	  reconduits	  dans	  leur	  fonction	  soit	  :	  
	  
Président	  :	  M	  Dominique	  HALLIER	  
Vice-‐présidents	  :	  Marie-‐Thérèse	  DE	  NOMAZY	  et	  Philippe	  HARDOUIN	  
Trésorier	  :	  Patrice	  DARNE	  
Secrétaire	  :	  Béatrice	  HALLIER	  
	  
Chargée	  du	  parrainage	  :	  Evelyne	  DARNE	  (soutenue	  par	  Colette	  HARDOUIN)	  
Web	  master	  :	  Yves	  KOMORN	  
	  
	  
	  
	  
M	  Dominique	  HALLIER,	  Président	  
	  
	  
	  
	  
	  


